

ノバ 文 ト ス 週 報

共同戦線

産組課税撫民金利用
に対する一考察として、

産業組合に対する課税問題は一九四九年に勃発し今日迄廿六年。組合側と州財務局側とが力をつくして、もみ合い、話し合い、裁判と智能を絞り合つた結果、回やうやく双方の歩みよりで一段落を飛ぶ。今押州見し、州議会で一挙に之を決定解決する事である。その結果

農家が納入する立場として

1. 一九五四年一月以降各農家は農産物委託販賣税とて売上の三分之三を組合を通じて税務署へ納入せねばならぬ。右一年分を組合が完納すれば過去の一九四九年分の同税は利子ムルタ諸共免除される。
2. 毎年これをくり返し完納すると一大立派な五年、五年主と頃々に免除され。されば過去立年の未納分がまけてもうかる。
3. されば當該組合ハ還還される。即ち半分は當該組合ハ還還される。即ち組合細則決定後、時期方法が判るが次の様な場合らしい。
- A. 組合を中心として社会公益施設、教育衛生保健等に資金を要する時、般支拂資金等に充当する場合。
- B. 農業融資を含む組合員に対する一般支拂全額の五〇%は組合へ後日還元され。

組合が納入する立場として

1. 組合購買部に於ける売上税の徴収に一分大至五毛であるから、八重ニ五強の文拂底リが未だわけである。
2. の分が免除される。
3. 買入品の売上税は普通売上税の半分である。
4. 養鶏飼料、ヒント、空袋、空箱等は、これらが買税の部に入れてもらふ交渉中とのこと、肥料種、消毒薬剤、苗木等は既に免除されている。(下段へ)

ARMAZEM DE CEREAIS CASA OKAMOTO

アメンドインの

收穫期が始まりました。

以上の交渉がまとまつても産業組合側

には満足して居らぬ様子であるが、あ

るに御座る所より、委託で御賣り

になるよう御すすめ致します。

適當の時期、適正のお値段で

仕功ることができます。

買取り、委託、何れでも御隨意

バランサ正確 支拂確實

多少に拘らず当店へ御お荷下さい

ジャパンイロ・ホント横

岡本勲商會

第二百七號
昭和廿九年
五月三十日
行

DIRECTOR
KOITI MORI
總行所
RIJA PRES.
VARGAS 188
REDATOR
SHIONODA
C.P 772
BASTOS

代
-4年 60
外部 70

Alfaiataria
Imperial
落鬼縫女学校



普通科 六ヶ月
速成科 三ヶ月
研究科

「實実剛健」は
本校のモットー



外はない。

共同戦線とは目的を同じうする者同志

が共同の力によつて防護の同體をなし、又くその実利を調護するの意に用いられる。

もし假りに此の税金が前記のように半分底づくるとすると、勿論各農家に返されるのであるから、コチヤなりジユテリになりバランテスなり居指の大組合では、はるかに取らぬ程の皮算用すでにこの大堂の有盡なる使途に或いは觸れて居るかも知れぬ。

ここで吾々が思ひを致することは、もしバストスの組合が一つのものにまとまつて居たういかほかり此の還元税金によつて、うるほされるであろうかと、いふ嘆息に似た感情の動きである。今、バストスの諸組合支部で見るに、一ヶ月の売上と、される金額を、ダメントによつて計算し、ジユテリ支部部部バスス組合会計十五万コントコチヤ支部四万コント、バンテラ支部七万コント、コチヤ支部二万コント、バストス組合会計四十万コント、此の売上税四千九百五十コント。約五千コントの税金を納入し、いづかの日半分にて返してもらふことに、

みなさん、ひとごとではない、この大金を石氣はありませんか。前にうて一つ眞面目に考へて見ると、此の外に、プラ板製糸や年産繭三十万キロを放ふと、一千五六十許だと一万五千キロを放ふと、此の売上税でも五百コントに近いし、又の価格も亦少しからぬものであらうと、ボ等の価格も亦少しからぬものであらうと、之れらは、立功りで、もどつては来るなうが、モレ歩調を揃えて、一組合になればかり寄与するが、益し思ひ半ばに過ぐるものがあらうと思ふ。

前記各組合のエディメントは筆者が、ちらり聞いた數字で、もとより正確無比といふものではないが、此の際數字を示してわざがいがあれば、何卒御教示を仰願ひ申上ひ度い。

さて、此の還元税の使途も、それより納めるものやら、本部即ち聖市で納のるものを、きまつて居りぬとも聞く。従つて各所未返還ある場合、本部が一應主とめて各

COMPRA - SE TRIGO SARACENO

ツバ 買入れます

ほつ()高麥の收穫期

多少に不均、高價で戴きます故、御一報下さり。

バウル市(C.P.三八)。

工商製麺所

長 次 信

連絡社へ御一報下さい。

共同戦線を張つて此の還元税を真にバストス農業者及その指導者たちが、巴士ス更生の一案として、せめても、巴士スの公益の利用方針により本庄、バスス組合会計十五万コント、此の売上税四千九百五十コント。約五千コントの税金を納入し、いづかの日半分にて返してもらふことに、

れども判つては、いないが、ここで、バストス農業者及その指導者たちが、巴士ス更生の一案として、せめても、巴士スの公益の利用方針により本庄、バスス組合会計十五万コント、此の売上税四千九百五十コント。約五千コントの税金を納入し、いづかの日半分にて返してもらふことに、



美しいお嬢さんの
思い出の記念写真

正田吉古館寫真

先づ土を作れ

あうちりこぢら見学視察
ユ一カリ視察旅行報告記

(2)

五月三日朝食後カンヒーナス産業組合の御好意にて自動車二台に分乗、東山農場へ向ひ千本木技師の御案内で農場内を一周御説明を聞く。

農場内を一周して一番に感じ又実施しなければならぬと思つたのは何を植えるにもフルバニーベルト單位面積当たりの收穫増加の爲めの密植、施肥、そして耕作である。

参考までに例を挙げますれば牧場等に備え放牧を植える前に溝を掘り、表土流失を防ぐ事。これはバストス辺りでも実施すれば、軍位面積当たりの放牧頭数を増し施設費、維持費等の減少で肥料代は浮く力ではないかと思ふ。

ミリヨンセキニム位に植付けてあつた様に思われます。

殊に土地代がバストスの十アルケーレスの価格で約一アルケーレ買えるかどうかといふ差もありましが小面積で最大の収穫を得るには手間費も減少等で大いに經營上アラスになリはないか。輸作の一例として次の様な方法を農場内に行つて居た。

三〇一四〇米中に珈琲をクルバニベルに植え、次の三〇一四〇米中に雜作地帶と珈琲と雜作地帶を交互になし、その雜作地帶も毎年作物の異ったものを植え土中養分の偏った減少を避けていた。そ一エニ十年したては珈琲が駄目になつた時に、雜作地帯と珈琲地帯の交替をなし、永久に土地を使用する様に、農道にカビン、キリヨンを植え、その両側に施肥合の設備是非必要と思つた。

木尔斯タイン種の舎飼所又零歳搾乳等で一度遺伝的に流産するのを、亂を検査すればわざの検査にて居ました。これに肉牛にも应用されるのではないかと只はれまます改一寸記して見ます。

木尔斯タインでオランダ系統許りの交配を続けて居ると乳の量が減少する故アメリカ系統のものと交配すると乳量を増すと、肉牛にも同系統でも産乳の度つた種牛を使用する方がよいので日本いかと思はれる。

最後に酒醸造の過程を見学、一杯御馳走になり良い氣様になつて同農場を辞した。

五、約百種に及ぶマモの園
外國産、内國産、交配種。
家畜の方は大きな豚が特に目をひいた
舍飼いの乳牛四種类、特に牛の体格に
よる排尿設備等々
果樹園は蜜柑が主で、サボチカベイロ、アバ
カガロ、葡萄等。
蜜柑の内に面白いのがあると思つたが
只時間がなく二三種見ただに過ぎず。ク
トルハ云ニベルに植え、その間をトネツ
トナルを通じ、自然の階段的になる様な
仕掛けられ思えた。
珍らしい蜜柑はナンブリア種、果汁が
血液の様に赤い色をしていた。そり化珍
らかい又ニラレなければいけない、殊更珍
と恩づた事もない。何といつても日數の
定まつた夏学旅行で十分に衝へたり見た
りは出来なかつたが、こういう機会は度
々つづけて外部を見るとは、井の中の
蛙、何とやらの様にならず、自分の農業經
営又土地利用法等について是非必要のこ
とと思ふ。
ハーストは土地が悪いから駄目だとよ
く聞くが何處も同じ秋の夕暮れ、三十年
前たては良い土地でも駄目になつてしまふ。
私は作物を作るより先に土を作れと叫
び度い。へき者はグラセ、邊田枝師終

訪問。この大学は現在の日本は知らないが生徒に実習というものがなく農場全部の管理は使用人許りであり、生徒にこういうものがあるといふ見本程度の作物しか作つていい様である。

蔬菜部で面白いと思つたのは、

一、レボリューションとコロベマンティガの交配種、鶏の緑飼としてどんなものか。

二、印度産ココアフルと交配種、慈禧後六十日にして収穫出来とのこと、

三、金網温室で北米産胡麻と日本産青大根との交配種を作つて居たこと、

四、實物は見なかつたが此處産のココアフルセイカバ。

バス 스스在住 岡山県人に告ぐ

岡山県人会中央協会長 駒木水本春造

氏から左記のような依頼があつたので御報らせする。

拜啓各位益々御健勝候々御发展慶賀至極に存じます。来る六月二十日(金)午前十時より第三回定期總会開催、左記事項協定致度に付貴地中心在伯岡山県人各位の御臨席御願申上ります。

一 会場 駒木市コンドミニアムセーフティス

街四七ひさぎ

協定事項

一 在伯岡山県人名簿発行に關する件

一 各地中心代表者決定に關する件

一 岡山県日伯協会・農貿易産業館長、三浦勉氏九月末伯に開する件

一 本協会維持方法に関する件

一 会計報告

一 その他緊急事項

一九五四年五月一日

以上

堀り出し物

小型トヨタツバコ

中古品
モトル新品

農機具一功付けて格安に譲る

支拂方法も御相談に應ず

② 為替管理の關係で新規入手困難の時之こそ、ほんとうに堀り出し物です

委細は シヤカラ区

木田正雄、

ジユニオール野球大会

六月廿日ツバコ野球場にて
南米時等新聞社主催第一回ジユニオール野球大会決定のジユニオール野球大会にて
十日ツバコ野球場で行はれることとなつた
参加チケットはオナルス、バス、
ツバコの三球団である。

汎パウリス野球大会

日取引変更となる

来る六月十九、二十日開催の予定であった聖州野球聯盟主催全伯野球選手権大会
主催側の都合により七月廿一日及八月一日に変更される旨發表があつた。
球場はアダマンチオ。今年も是非バス
トスに勝たせ度いとフンの力脚を入れること

賣り家

場所 アドマール六番街五番
(カリネス教会の裏側にあたる處)

建物 六米×九米 四部屋、台所附
井戸、便所、周囲セルカード

右都合により至急賣り度し、御希望の方は左記へ御訪ね下さい

ウニオニ瓦二組内山

掛毛に吹りつきの言訳を

バス 春歩

草笛や戰斧弧足といふ移民

秋扇 千工

膝頭がくく 汗きぬれ出る

大谷や 寿江

出拂ふ日本刀春を著し着物

ツバコ 久六

ハサミ

梅澤

ローリーこの人こそは美しき

生胡麻喰ふ彼奴も亦移民らし

駄菓子の裏園の柵を破く

バスステ短寄会(五月十六日)統報

席題「秋の雨」

一男

ハイネのナガ花にそぐ秋の雨抜け庭にその音とそば

秋雨にぬれつ一夜薪火の冷えがて煙る朝のシャーカラ

板壁のこみ庵にて秋雨は幾日降り次々支旅にあり

旅立のまき見送りホム立て秋雨はめでたく煙にかわり

秋雨の晴間と待ち花植し留まつ樂ひに見や枝葉

もすがちひた降り止まぬ秋雨の軒打つ音の夜となり聲し孤舟

秋の雨ひさし朝ニス花はげ散を肩たれをり千代子

梯高だ身きよたき降りうご雨やまと秋は暮めり羊飼

歴史を造る

バーストス廿五年史編纂
四月十一日賀一回座談会

佐藤福太郎。僕ア いくも既にかづたた。
搞、学校病院と次々仕事を貰つたから、搞
はランキア 街道リオレペイン祭搞で
はランキア玉音通かへつた。

では、どちらがよかつと思はれますか。
佐藤：名コンビといふ外はないと思う。
中には稻本さんが一枚居てねうりくらり
とうまいところやつた。
田中：様葉さんには是非出島して貰はうと
アロミツシ巡三へ入行つてようやく承
諾して貰つたが、様葉さんのお陰で大
変助がつた。お互ひによく胸中が判つた
て居る仲であつたから。私としては
移住地開設などといふ実際の経験はな
つかつたのだから大いに助つた。
皆かう何かと色目を見られた二つもあ
つたが自分に後ろ目たい事はないので
其点平氣だつた。
古い連中につまらぬ事を言はれた

高血壓の方にすす
漢方『柿しふ』

アルト区

又畑へ行こうとしている時近所の住人
島さんのお娘が、金刃声でよぶので行つて
見ると木の枝に半身からませて大きな
カスケベルがアーッ口からイキをは
いてよじかゝり相にしよりました。そ
はせ太が吠え立てて居ります。私アニ雄
打ち出すと命中してだらりと下つた。
頭の辺の大さき五センチ以上あります
た。カツラで縛つて三人でかついで帰
りましたが、蛇の名はジボイヤとかいふ
事でございました。

高血壓の方にすすめ
漢方『柿しぶし』 西柿園
五十年配の人は男女とも萎縮されよ
（のみやす）轉はないうちがよろし。
（周報社に預りセあります）

大天狗 小天狗

木の葉 天狗も打ちまじり

去る五月二日 バス停回

落合の成績

一等は 東ビトリオ(六歳) 喜慶勝負

度胸がつき中々がっかりとした

二等は 囲本 熟(三歳) 大ペナント、湯奈

さくエ森モリレバストスの第一人者、最速

中島ネバル君に翻りガンベー

三等は 横山半治(七歳) タンカ碁では自然

共にゆるすや一人若、競走天下に冠たり

俱楽部で例会を開催します。

どうぞ同好の方は会員外でも差支え

ありません。もし御参加下さい。

上杉謙信と長作想文

新津斗丸 作

ても朝からの山の中 歩きつけし夜の九時

足動かなくなりにけり 主従は共に岩石かけに

休らう程に熟睡せり 眼みて見れば初夏の日の

朝の十時も過ぎて、真夏に迫る太陽は

二人の真上ゆ照りつけぬ 隅の三は農家にて

一椀茶を飲とか湯 それ限りなる空腹よ

咽喉の乾けば水干く 見渡すところ小川なし

かる折も一杯の

敵 平手纏(ひらてまき)には 黄金り百枚もメリもすれ

尾根かゝ尾根を見渡せど 人かゆもなし 声もなし

なげたまし雉の声 日本は闇がれは寝あぢ

府内の中庭に 吹ききし上る噴水の

姿ばかりの浮舟見ゆ 眼をあけ見聲何れの間に

從者左京口居らぬ也 さてはと周囲見廻ては

屋根二人の男見ゆ 敵かと黒いと若かばに

身まほひをめとよく見れば 父を持ちたる様まなり

腰に辨當水入り 德利を持つき幸ト

勇み立ちてぞ輝虎は 餌物見つけば地にて

様えよびとめ腰にある

たゞは取りぬを御礼テ 後日褒美をやりもする

(つづく)

原田 亜雄氏

講演要旨

6

(元ニ一五、二十六号と二回休載) つづく
家庭教育が何より大切

各地を旅行して方々の家庭も覗いて見
て一番に感あることは家庭教育が放任さ
れている事だ。母親は子供に向つてパパ
イのような人间になつたりいかんといふ
又父親は子供の前で平氣ぜ母と比る。父ふ
は母を 母は父を互ひに悪く言う。ニルふ
を見て居る子供はどういふ事になるか。
子供は體の養育で育てられ、家庭の環境の
中での状況で何くものであることを考へねば
ならぬ。しかし現実には誤った家庭教育
の実例を数多く見るのは誠に残念な事だ
母は子を貢ふてエニシヤタを引いた昔
が故り、親の恩を身にしみて感じ、その恩
を忘れないにも拘らず、成長してから見
る家庭内の乱雜さに、大人と親子の親情
のうすれて行くといふのは乍らかわ
しい事である。

此れは教育上的一大痛恨事といわねば
足動かなくなりにけり 主従は共に岩石かけに
休らう程に熟睡せり 眼みて見れば初夏の日の
朝の十時も過ぎて、真夏に迫る太陽は
二人の真上ゆ照りつけぬ 隅の三は農家にて
一椀茶を飲とか湯 それ限りなる空腹よ
咽喉の乾けば水干く 見渡すところ小川なし
かる折も一杯の

敵 平手纏(ひらてまき)には 黄金り百枚もメリもすれ

尾根かゝ尾根を見渡せど 人かゆもなし 声もなし

なげたまし雉の声 日本は闇がれは寝あぢ

府内の中庭に 吹ききし上る噴水の

姿ばかりの浮舟見ゆ 眼をあけ見聲何れの間に

從者左京口居らぬ也 さてはと周囲見廻ては

屋根二人の男見ゆ 敵かと黒いと若かばに

身まほひをめとよく見れば 父を持ちたる様まなり

腰に辨當水入り 德利を持つき幸ト

勇み立ちてぞ輝虎は 餌物見つけば地にて

様えよびとめ腰にある

たゞは取りぬを御礼テ 後日褒美をやりもする

の中にそ一セの十誠を生かし、修羅道に附
うめ振心せねばならぬ。

一步進んで自ら佛となる道を選んで已

を持して頂き度い。かのお辯述とまは三

シ難業苦業を積んで遂に涅槃に入つた

そして社会民衆の苦惱を救はれたのであ

るが、吾々も一生を通じニセを通じて真

の怡りに入生活を築いてゆき度いと思

う。人生の航路は正直、明朗、健康、働く

ことによる生産、この道を外れてはなら

ない。不健康な家庭は必ず、カコースを

外れていいものである。どうか諸君、女は

穂力ある女性であれ、男は穂力ある男性

であれと叫ぶ私の言葉を味を戴き度い。

日本は日清日露の戦争に勝利を得て世

界の一等國に位したが、今日不幸にも遇

る加き敗戦の苦盃を味つた。向後日本人

の道の可き道は、愛に生き愛の日本人と

して世界四億の人々に呼びかける事である

打てば打た此る。よい政治を唱導し正義

を以て経済政治の模識とするならば、必ず

やその穂力に従いくる。人格高潔全曰

本人、信用ある日本人、日本精神とは愛の

精神であることを知らしむるならば、やが

て此の精神はキリストの精神にも通ずる

此の道あると信おる。

日本製
避妊薬
安全にて
適確

エビオス
アスキス
セメンエン
フルキ錠
丸湯少丹
奇應將
仁中オナ
救命丸
湯少丹
強力セキ止め
強力ガゼねつ
はらいだんふく
メソレタム
マーキュス軟膏
オリホニン
シノニメン
注射薬

FARMACIA
BASTOS



郭函 五十五番

わかもと

A.O. 注射薬

結核予防に

日本が世界に誇る

カンパクホルモン

イヤクリトン

慢性貧血

一般衰弱に

日本製
避妊薬
安全にて
適確

日本製
避妊薬
安全にて
適確

日本製
避妊薬
安全にて
適確

日本製
避妊薬
安全にて
適確

力三二才ノ賣却

三八車型 シボレー

現在二台あって一台不要につき、お譲り致します。自家用車としては充分な車です。

價格三十コントス。支拂方法簡易御相談に及ります。

鶴糞と交換一でもよろし(數回渡し)

委細は 櫻 常 孝

日本製
避妊薬
安全にて
適確

西本願寺門主歡迎

バストスは六月三十日

佛教會が中心となつて

来る六月三十日、西本願寺門主大谷光熙
於ける歓迎主体決定相談会があつた。
司夜一泊翌日オーリス向け出発のスケジ
ズルにつき、去る五片久日バストスに
それよるとバストス佛教會を中心とし
聯合日本人会、バストス聯合青年團、
ストス婦人会等が後援し、実際は兵力
で万全を期すこととなつた。バストスに
て毎日行事、並に歓迎禮式は近く協議次
走され答であるが、門主に御一日のみ
であるから前回の東本願寺法主御迎錫
時よりも簡略化される模様である。

日本製
避妊薬
安全にて
適確

日本製
避妊薬
安全にて
適確